

**Número serial: 692**

**Nombre:** Experiencia de William de Jesús Segura, en la Semana de la Educación Artística y Cultural

**Fecha:** 18 jul 2023

**Enlace:** <https://youtu.be/m9NupssLkTY>

## **Contenido**

### **Video**

William de Jesús Segura, docente Educación Artística, Institución Educativa Rural departamental Diego Gómez

En la educación artística y cultural se enseña a los estudiantes a valorar, a respetar, a cultivar, a construir, desde su propio espíritu, desde ahí empieza a expresar su cuerpo, a cultivar tu expresión corporal, a desarrollar tu pensamiento artístico desde que el siente en el alma desde que tiene en tu propio corazón

Gracias a mi abuelo y gracias a mi abuela, porque ellos fueron los que me hicieron caer en cuenta, el sonido. El sonido de los golpes sobre la madera, el sonido del agua y desde ahí, empecé a descubrir que de hecho, es el arte, va un aprendizaje para todo, que los niños sordos tienen derecho a ser felices con el arte, a construir con el arte, poder apoyar a los niños sordos, antes de iniciar la clase, que por lo menos, unos 5 minutos de actividad artística lúdica, eso ayuda a que los niños se integren y vayan desarrollando su actividad artística, sea música, sea danza, teatro, canciones, cualquier actividad

Colombia Potencia de la vida